



Inauguration du boulevard Sainte-Madeleine **Du chantier... à la fête!**

Le 12 juin 2025 – La Ville de Trois-Rivières a procédé aujourd’hui à l’inauguration du boulevard Sainte-Madeleine, complètement réaménagé à la suite de travaux majeurs. L’événement, marqué par la traditionnelle coupure de ruban, s’est tenu en présence de Sonia LeBel, députée de Champlain, du maire Jean Lamarche et de partenaires du projet. Ce geste symbolique vient clore un chantier ambitieux, reflet d’une volonté partagée de revitalisation et d’innovation urbaine.

Une démarche concertée et un quartier en mouvement

Ce projet s’inscrit dans le cadre de la mise à jour du [Plan directeur de revitalisation du Bas-du-Cap](#), qui a pour objectif de transformer et dynamiser le quartier à long terme.

Les travaux réalisés sur le boulevard Sainte-Madeleine s’intègrent à cette démarche globale. Ils contribuent à faire de l’artère commerciale un milieu de vie plus accueillant, sécuritaire et durable. Parmi les faits saillants, on retrouve la modernisation des infrastructures, l’ajout de mobiliers urbains ainsi que la séparation des réseaux d’eaux usées et pluviales. Cette dernière mesure améliore non seulement la gestion des eaux pluviales, mais renforce également la résilience des infrastructures face aux changements climatiques. Le bilan des réalisations du comité Action Bas-du-Cap, à l’origine du projet, a été présenté lors de l’inauguration.

Un partenariat avec le provincial pour une mobilité durable

Le gouvernement du Québec a contribué financièrement à la réalisation du projet grâce au *Programme d’aide financière au développement des transports actifs dans les périmètres urbains*, par le biais d’une aide financière pouvant atteindre 370 000 \$. Ce soutien reflète l’engagement du gouvernement provincial à favoriser les infrastructures municipales axées sur la mobilité active, la sécurité routière, la qualité de vie en milieu urbain et la vitalité commerciale.

Ville de Trois-Rivières
Direction des communications
et de la participation publique

1325, pl. de l’Hôtel-de-Ville
C.P. 368
Trois-Rivières (Québec)
G9A 5H3

Tél. : 311 ou 819 374-2002
Ligne média : 819 384-2980
communications@v3r.net

Célébrons notre boulevard Sainte-Madeleine! – 21 juin, de 13 h à 17 h

Pour souligner la transformation du boulevard Sainte-Madeleine, la population est invitée à participer à l'événement **Sainte-Madeleine en fête, le samedi 21 juin entre 13 h et 17 h**. Pour l'occasion, le boulevard sera fermé à la circulation automobile entre les rues Lorette et Massicotte et se transformera en un espace piétonnier animé, festif et coloré.

Au programme : jeux gonflables, animation ambulante, atelier de confection de bracelet, maquillage, parcours de voiturettes, prestation musicale de chansonnier, danse en ligne et plus encore. L'événement sera aussi l'occasion de découvrir les commerces du boulevard, de visiter les kiosques d'organismes locaux et de tester le nouveau circuit à vélo du secteur.

Une journée de rires, de découvertes, de rencontres et de surprises à ne pas manquer, pour célébrer ensemble le renouveau du quartier.

Cet événement est rendu possible grâce à de précieux partenaires : les organismes communautaires de la Table Quartiers-Vie, IDÉ Trois-Rivières et les commerces du boulevard Sainte-Madeleine.

Citations :

« Notre gouvernement s'est engagé à soutenir davantage les municipalités par le financement d'infrastructures favorables au transport actif sécuritaire, dans le Plan d'action sur la sécurité routière 2023-2028. La participation financière du gouvernement du Québec, dans le cadre du réaménagement du boulevard Sainte-Madeleine, marque un pas dans cette voie. Nous continuerons d'accompagner les municipalités dans leurs projets qui permettent la mise en place d'infrastructures de transport actif et collectif, et facilitent le transfert modal vers des moyens de transport plus verts. »
- *Geneviève Guilbault, vice-première ministre et ministre des Transports et de la Mobilité durable*

« Ces travaux réalisés au boulevard Sainte-Madeleine confirment une étape franchie de plus dans le plan de revitalisation du Bas-du-Cap. En plus de contribuer à accentuer la vitalité commerciale, la sécurité routière y est améliorée ainsi que la qualité de vie des citoyennes et citoyens en milieu urbain. Merci aux équipes de la Ville de Trois-Rivières

pour ce déploiement. » – *Sonia LeBel, députée de Champlain*

« Modernisé avec rigueur, créativité et vision, le projet de réaménagement du boulevard Sainte-Madeleine est le fruit d'une démarche concertée entre nos équipes municipales, la population et nos partenaires. Nous souhaitons créer un environnement plus accueillant, sécuritaire et durable. C'est donc avec fierté que nous l'inaugurons aujourd'hui, en compagnie des différents intervenantes et intervenants qui ont contribué à la mise en œuvre du projet. Ce geste officiel vient clore un chantier ambitieux, reflet d'une volonté partagée de revitaliser le secteur du Bas-du-Cap et d'innover en matière d'urbanisme. » – *Jean Lamarche, maire de Trois-Rivières*

– 30 –

[Plan d'action 2025-20230 – Revitalisation du Bas-du-Cap](#)

[Vidéo récapitulative des travaux de réfection du boulevard Sainte-Madeleine](#)

Source : Direction des communications et de la participation publique

Ville de Trois-Rivières
Direction des communications
et de la participation publique

1325, pl. de l'Hôtel-de-Ville
C.P. 368
Trois-Rivières (Québec)
G9A 5H3

Tél. : 311 ou 819 374-2002
Ligne média : 819 384-2980
communications@v3r.net